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 WELCOME   副会長 関根 悟 

 

 

 会長あいさつ   会長 臼田 暢 

皆さんこんばんは。お忙しい中の例会ありがとうございます。

本日は、札幌はまなすロータリークラブから森さん、高野

さんにお越し頂いております。クラブにメイクアップ同好会

というユニークな会がある事を知り、大変興味深くお話を

させて頂きました。会長、幹事だけではなく一般会員が

他クラブへ訪問して情報交換等をするという活動は、クラ

ブにも会員にとってもプラスになることが多いと思い、我が

クラブも参考にさせて頂きたいと思います。 

またゲストとして長濱様にお越し頂いておりますので、のち

ほどご挨拶宜しくお願い致します。 

さて、先週の土曜日、ホストクラブとして第 2510 地区イ

ンターシティミーティングが開催されました。四方ガバナー

補佐、IM 実行委員長はじめ委員会の皆さんがお互い

協力して成功したと思います。当クラブの自慢である「団

結力」が、式典、懇親会にも披露され、参加して頂いた

出村ガバナー、第 7 グループの皆様から好評を頂きまし

た。 

私が入会した時、他クラブから千歳セントラルクラブの団

結力は素晴らしいよとよく耳にしました。確かにその通りで

す。諸先輩が作り上げてきた団結をこれからも引き続き

活動していきたいと思います。後ほど四方ガバナー補佐

からお礼のお話があると思いますが、会員の皆さん、実行

委員会の皆さん、ありがとうございました。そして心よりお

疲れ様でした。 

 ごあいさつ    

㈱マルズクラフト 代表取締役 長濱 円 様 

今日は本村幹事からお

声がけ頂きまして、出席さ

せて頂きました。有難うご

ざいます。創業してから丸

4 年経っておりまして、3

月で5期目を迎えた会社

となっております。まだまだ

若い会社で至らない部分もあると思うのですが、皆様の

活動をこういったゲストとして見させて頂いて、学ばせて頂

きたいと思っております。私の仕事の内容は、ホームペー

ジの制作を主にやっております。あとは中小企業 WEB

担当者様の育成支援、IT 関係専門学校の講師などを

やっております。IT 関係の仕事以外にも全く関係ないこ

ともやっておりまして、今回は気張って羽のようなものを用

意させて頂きました。7 月 12 日縁がありまして、落語家

の月亭方正さんと落語会を北ガス文化ホール中ホール

で開催させて頂くことになりました。こういったイベント活動

に主催として取り組むのは初めてなのですが、方正さんと

もお話をして、千歳地域で落語をするのは初めてというこ

とです。福祉関係のレクリエーションの一つとして、興味が

あるという施設の方々も多く、若い世代のご家族で落語

を知らない方にもみて頂きたいということで、チケットも

2,500 円と破格の設定になっております。もしご家族や

従業員の皆様でご興味がありそうな場合は是非、長濱

までお声がけ頂けたらと思います。こういった地域活動を
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例会出席状況（2025 年 6 月 10 日） 

会員数 45 名 

会員出席者数 22 名 

欠席者数（内：無断欠席） 23（7）名 

出席率 48.89 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 3 名 

2 出席者数総計 25 名 
 

前回例会 確定出席率（2025 年 6 月 3 日） 

確定出席率（MU 含む） 53.33％ 

2.50 ％  
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通して、私も勉強をどんどん進めて参りまして、皆様の背

中を追いかけていきたいと思っております。今後もご指導

ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。 

 

札幌はまなすロータリークラブ幹事 森 成世 様 

本日は、次期幹事の高野さんと一緒に来させて頂きまし

た。当クラブは現在 20 名

の会員で一番少ない時は

12名ぐらいでした。徐々に

若返りをしていくのですが、

チャーターメンバーの力が

強く、若者と上手くいかな

いこともあって若手がどんど

ん入っては辞めということを繰り返していまして、何とかそこ

を変えたいと私や高野さん中心に、せめてお金を払ってい

るのだから、楽しくロータリー活動をしようとメーキャップ同

好会を作って、いろいろな他会場でいろいろな人と知り

合って、自分のクラブだけだと煮詰まってしまって、若い人

からすると何にも面白くありません。年配のチャーターメン

バーからすると、もしかしたら居心地が良いかもしれません。

若者は楽しくなければいけない。どんどん若者だけの懇親

会やゴルフなどいろいろな動きをして、会員増強に繋げて

いっています。次期会長の北川エレクトに若者の入会に

ご尽力頂きまして、7月1日から27名でスタートします。

札幌はまなす RC 北川会長年度は 35m 名までを目標

に頑張って会員増強しております。これからもいろいろな

クラブに足を運んで、ロータリー全体を盛り上げていきたい

と思っていますので、よろしくお願い致します。 

 

札幌はまなすロータリークラブ 高野 淳也 様 

初めまして。札幌はまなすロータリークラブの高野です。

森さんがうちのクラブをほとんど話されました。来年度副幹

事になりますが、２次会

になってから活躍する担

当です。先輩にもニヤニ

ヤして近づいて一緒に飲

んでいる担当です。人前

で話すときもありますが、

大体いつも脱線して何の

話かわからなくなります。今年 53 歳です。同年代が 10

名ぐらいいて、例会場よりもススキノで会うことが多いとい

う役割を普段しています。元々建築の仕事をしているの

ですが、ご縁があって今年始めから清水町で小さな小さ

なご飯屋さんをやるようになりまして、千歳に月に２、3

回来ます。今日はセントラルさんに来るというので付いて

きた感じです。ロータリークラブのことはお話できませんが、

千歳には今後もかなり来ると思うので仲良くしてください。 

 

 幹事報告  幹事 本村信人 

 6 月 7 日（土）第 7 グループ IM 開催 

皆様のご協力のもと開催されました、ありがとうござい

ました。参加した皆さんにお土産があります。当日お

渡ししておりませんので、例会後お持ち帰りください。 

 6 月 6 日（金）千歳ローターアクトクラブ最終例会開

催 

 地区青少年交換委員会「2024-2025 受入学生

送別会、2025-2026 派遣学生壮行会のご案内」 

 地区出村知佳子ガバナー並びに玉井清治ガバナー

エレクトより、2025-2026 年度国際ロータリー会長

に就任予定であったマリオ・デ・カマルゴ会長エレクト

辞任のお知らせ 

 

 各委員会連絡・報告  

ガバナー補佐 四方信次 

先日の IM は本当にありがとうございました。何回言って

もお礼が足りないぐらいの感覚でおります。翌日、現新地

区委員長・ガバナー補佐

会議が開かれ出席してき

ました。出村ガバナー、藤

城地区代表幹事からも

お褒めの言葉を頂きまし

た。また一般の参加者か

らも良かったと言って頂い

て、盛会に終わったのではと思います。これも one team

で皆さんに頑張っていただいたお陰だと思っています。本

当にありがとうございました。 

 

空港募金箱委員会 委員長 山口康弘 

ご案内の通り、本日、臼田年度最後の浄財選別作業

を例会後に行います。先ほど少し作業をしていました。

500 円 100 円などが多

く、期待を持ちながらやり

たいと思います。なるべく

多くの皆さんに残って頂い

て、お手伝い頂きますよう

お願い申し上げます。よ

ろしくお願いします。 

 

 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 委員長 髙橋伸光 

委員 安部優雅 

札幌はまなすRC 森様よりニコニコを頂戴しました。「IM

国歌斉唱でお詫び」「IM 御礼」「IM うまい豚提供御礼」

「IM お疲れ様でした」 
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桑島昌子会員、四方信次会員、村上英恵会員、臼

田 暢会員 

 

 

 本日の例会プログラム  

通常夜間例会「今年度の活動報告①各担

当委員会」 

担当 理事会（進行担当/幹事 本村信人） 

今年度の活動報告を皆さんに提出して頂いていますが、

それについて各委員長の方から順番に報告をして頂きた

いと思います。 

 

SAA 菅原百合子 

今年度は SAA という事で、とにかく例会は 100％出席

でなくては、という思いで 1 年間努めさせて頂きました。 

活動計画で、毎週の例会をスムーズに進行し、品位を

保ちつつも楽しい雰囲気のある運営に努めて参りますと

述べましたが、例会の司会進行、時間の厳守など運営

全般については、ある程度順調に行われたのではないか

と思います。1 年間円滑に進められたのも、笹谷副委員

長、事務局員の上野さん、そしてメンバーの皆様の協力

があったからこそだと感謝しております。温かく見守って下

さり、ありがとうございました。 

 

出席・ニコニコ箱委員会 委員長 髙橋伸光 

出席・ニコニコ BOX 委員会の活動に、ご理解とご協力

を頂きまして誠にありがとうございました。私も非常に不

慣れな中、副委員長や担当委員の方に支えて頂き無

事 1 年を全うさせて頂きました。出席委員会の当初に

掲げた目標の例会開始 20 分前までに受付準備を完

了させることができ、またゲストやビジター予定者の事前

確認と収納業務なども毎回スムーズに運営することがで

き、関係各所の皆さまに大変感謝申し上げます。反省

点としては、やはり出席率の向上に関してもっと努力をし

ていかなければならないということです。例会出席への奨

励や声掛けの努力を惜しまず続けていくことが出席率向

上に繋がっていくと感じております。 

ニコニコ BOX に関しましては、目標額 100 万円を達成

することができました。この物価高のなかご協力を頂きま

して誠にありがとうございました。私自身、出席委員会・

ニコニコ BOX 委員会を通じ大変に有意義な１年間の

活動となりました。皆様に大変感謝しております。これか

らも千歳セントラルロータリークラブの益々の発展を祈念

しております。 

 

親睦活動委員会 委員長 石川貴美子 

（代読：幹事 本村信人） 

親睦委員長は今回 2 度目なのですが、色々な親睦活

動で会員の皆様や配偶者様お子様に楽しんでもらった

りしたかったのですが、全然出来ず、ただただ反省でした。 

でも、少しずつですが、今までやったことのないことにチャレ

ンジしたりして大変でしたが少しは皆様に楽しんでもらえ

たかな？！と思っています。そして毎回、ほぼ分からない

ことを関根副委員長がやってくれ感謝感謝の1 年間でし

た。次回の親睦委員長にもどんどん違うことにチャレンジ

してもらい会員の皆様の親睦がもっともっと深められたら

いいと思います。この一年本当にありがとうございました。 

関根副委員長本当にありがとうございました！ 

 

クラブ研修、新会員研修、細則検討委員会 

委員長  坂井 治 

今年度は２回の例会を担当致しました。 

１回目は９月 24 日。通常例会「会員研修～ローター

アクトの理解」ということで、青少年奉仕・ロータ―アクト

委員会との合同例会に致

しました。今年度は千歳ロ

ーターアクトクラブからロー

ターアクト地区代表が出て

いるということで、谷可奈

子さんとメンバーに来て頂

いて卓話をして頂きました。

我々千歳 RC、恵庭 RC と 3 クラブで共同提唱をしてい

るのですが、中々ローターアクトへの理解が深まっていか

ない。今年度はローターアクト側からのアクションもたくさん

頂いていまして、かなり理解が深まったと思います。今日、

札幌はまなすさんが来ておられますが、ローターアクトと接

触する機会がなく、ピンと来ないかもしれません。ローター

アクト地区大会でまたお目にかかれるので、よろしくお願

い致します。 

２回目は３月４日。通常例会「会員研修 楽しんでロ

本日のニコニコ BOX 合計額 10,000 円 

今年度 累計額（円） 1,019,000 円 
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ータリーを知ろう（テーブル対抗ロータリー〇×クイズ）」。 

新会員研修を兼ねて、皆さんにロータリーの地区やグル

ープ、ろーたりーのことを少しでも理解して頂きたいとクイ

ズ形式で 21 問のクイズを用意して、皆さんに即答でやっ

て頂きました。少しでも印象に残るやり方をしたいとクイズ

を配布してスマホなどで検索してもらいやって頂きました。

20 問正解されたテーブルが最優秀でゆうしょうされました。

多少でも皆さんの役に立てたのではと思います。何かの

機会にまた見て頂ければと思います。先ほど報告があり

ました IMは何なのかというのも我々のクラブでも浸透して

いなかった部分もあるようですので、今回自分たちで経

験することによって IM が理解できたのではと思っておりま

す。自分たちが経験したことによって、少しずつロータリー

に対する理解を深めていって頂けたのではと思っておりま

す。一年間大変ありがとうございました。 

 

会報、広報、雑誌委員会 委員長  藤本裕之 

活動としては、ほぼ例会や事業・活動の写真撮影、会

報の確認のみとなってしまいました。 幹事、事務局に助

けて頂き感謝申し上げます。 不甲斐ない部分もあり、

次年度は委員会も違いますが、出来る限り今年できな

かった部分も含めて協力できたらと思っております。今年

いろいろな活動に少なからず参加させて頂いて、この経

験を生かして来年度も頑張っていきたいと思います。1

年間ありがとうございました。 

 

ICT（情報通信）委員会 委員長  武田伸也 

（代読：幹事 本村信人） 

さて入会以来、私は当委員会の委員長を 14 回担当さ

せて頂きました。当初、我がクラブの通信環境は電話と

ファックスだけでありました。それから当委員会では、他の

クラブより先駆けてメール･LINE の活用、ホームページと

Facebook の立ち上げ、事務局にひかり通信環境の整

備、会計の電子化、資料保管にクラウドの活用などを実

施して参りました。中にはご理解を頂くまで時間を要する

こともありましたが、ひとえに会員の皆さんのご理解とご協

力があって勤めさせて頂くことができました。ありがとうござ

いました。また、我が千歳セントラルロータリークラブは、ロ

ータリーの奉仕を実践することを目的に、クラブの歴史を

省みながらそれを重んじ、その上で画期的な発想をもっ

て事業展開し、そして何事にも全員参加で積極的に活

動する地区内では有数のクラブです。 

会員の皆様には引き続きご活躍され、羨望される千歳

セントラルロータリークラブが益々発展しますことを心より

お祈り申し上げます。 

 

 

会員増強・維持、会員選考、職業分類委員会 委員長  髙木昌人 

臼田会長から発表された会長テーマ「ロータリーを知ろ

う！そして楽しもう」はもとより、クラブ重点目標の「３．

クラブの良さをアピールし地

域に広める。広報活動の

強化によって公共イメージ

をアップし会員増強に努め

る。」を常に意識して活動

してまいりますと、宣言して

いた割には全くといっていい

ほど機能できず、7 月 28 日に開催された RI 第 2510

地区クラブ活性化ワークショップ（旧会員増強セミナー）

を受講してそれなりに気合いを入れていたつもりですが、

8 月 27 日の担当例会以降は、これとして具体的な活

動は行えませんでした。 

年度当初の例会で、「正直苦手な分野でありますが、

苦手を克服するのもロータリーならではの機会かと思いま

すので、何とか頑張ってまいりたいと思います。」と申して

いましたが、苦手を克服できず、全くもって情けなく感じて

おります。申し訳ありませんでした。さらには同じく配属し

ていただいた委員会メンバーの方々にもご迷惑をおかけ

してしまった事を重ねて深くお詫び申し上げます。一年間

お世話になりました。ありがとうございました。 

 

社会奉仕委員会 委員長  入口浩一郎 

はじめて社会奉仕を務めさせて頂きました。ロータリー農

園は去年じゃがいもを作っていたのですが、今年から米と

いうことで、年度が替わる前から活動を始めました。田植

え、草刈、稲刈り、収穫

したものを市内こども食堂

へ寄贈しました。子ども食

堂さん７カ所を回り、皆さ

んにとても好評でした。来

年もよろしくお願いします

と言われていますので、引

き続き次年度委員長、よろしくお願い致します。 

主だった活動として、ロータリーサンタです。この事業は不

安で仕方がありませんでした。翌日の訪問施設、おやつ

の手配、何度も袋から出して数えてを繰り返しました。凄

く胃の痛くなる活動でしたが、保育園の子どもたちの笑顔

を見ると、その胃の痛みも消えるような良い活動でした。

参加された方、本当にありがとうございます。清掃活動、

愛キャップ回収、最後まで活動していきたいと思います。

ありがとうございました。 
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職業奉仕委員会 委員長  大久保 尚 

（代読：幹事 本村信人） 

本年度の活動として、千歳市保健福祉部 市民健康

課 課長 姉崎朋加様を講師にお迎えし、講話を頂きま

した。千歳市保健福祉部は、市民の健康維持・促進を

担う重要な部門であり、その業務はまさに職業奉仕その

ものと言っても過言ではありません。講話では、がん検診

などを通じて市民の健康を守るお仕事の実際について

学び、大変有意義な時間となりました。 

 

国際奉仕、空港募金箱委員会 委員長  山口康弘 

国際奉仕委員会では、2025 年 2 月 4 日に RI 第

2510 地区国際奉仕委員会 委員長 大川武志様を

お招きし、タイ検証ツアー（Take Action ツアー）報告を兼

ねてご講話頂きました。ま

た一緒にTake Actionツ

アーに参加しました RI 第

2510 地区ガバナー 出

村知佳子様、ローターア

クト地区代表 谷可奈子

様（千歳 RAC）、千歳ロ

ーターアクトクラブ桑島和美様、当委員会メンバーである

田口廣会員より現地での取り組みについて、ご報告頂

きました。実際何度も参加されたメンバーや初めて参加

されたメンバーには新鮮であり、私達ロータリーが行ってい

る国際奉仕の実践内容や意義を感じ考えていく例会に

なったと思います。また空港募金箱委員会におきまして

は、新千歳空港で実践している当クラブ募金箱の浄財

選別作業をクラブメンバーの皆様協力のもと、実践させ

て頂いております。この空港募金箱は、当クラブの特徴

的な活動の一つであり、空港関係者ご協力のもと国際

線ターミナル２か所に設置し管理を行っています。近年

では空港を利用される方も大変増えてきておりまして、

募金額も増えてきているように感じます。本日の浄財選

別作業の集計をもって、今年度の募金額を確定したい

と思っています。本年から奨学基金の寄付と市役所への

寄付行為については、硬貨での寄付が可能となり、昨

今の硬貨を銀行に入金する際の手数料の高騰に対す

る対応の一つとして、選択肢を増やせたことは、浄財の

大幅な目減りにも貢献するものと考えています。今後は

外貨の扱いについての課題と浄財の扱いについて次年

度に引き継いでいきたいと思っております。ご協力ありがと

うございました。 

 

友好クラブ委員会 委員長  大下和志 

今年度は、友好クラブ委員会活動として長泉ロータリー

クラブの 40 周年記念式典に会員のご家族を含め総勢

18 名で訪問をして来ました。長泉ロータリークラブのメン

バーの方々も、IM に続い

ての行事ということでかなり

ご苦労されていましたが、

しっかりとした記念行事を

行われていました。そのお

忙しい中、かなり長泉ロー

タリークラブのメンバーにも

気を使って頂き楽しい時間を過ごさせて頂き、感謝の念

に堪えません。初めていった会員を含め、更に友好の絆

が強まったのではないかと思います。 

これから、当クラブの周年、そして友好クラブの締結記念

と行事が続きます。今後ともしっかりと長泉ロータリークラ

ブさんと打ち合わせをして、更なる友好の絆が強まる事を

期待し、今年度の事業報告とさせて頂きます。 

 

IM 実行委員会 委員長 関根 悟 

先日は、皆さんにお世話

になりまして大変ありがとう

ございました。四方ガバナ

ー補佐、臼田会長並びに

実行委員会そしてセントラ

ルロータリークラブのメンバ

ーの皆様 1 年間お疲れさ

までした。田口ガバナー補佐の時は、コロナで中止となり

その思いを背負って開催できたこと安堵しております。各

委員会に思うように落としこみが出来ず不備をおかけし

たことも深くお詫び申し上げます。また、メンバーへの周知

も足りず、IM は関係ないとの声も聞こえたことも実行委

員長として不徳の致すところです。少なからず今回の IM

の経験が今後のロータリー活動の一助となって頂ければ

幸いです。今後は、若いメンバーが主体となって様々な

大会や事業を盛り立てて頂けたらと思います。1 年間本

当にありがとうございました。 

 

会計（理事） 桑島昌子［ロータリー財団委員会 担当理事］ 

今年度は会計としての役

割でクラブ理事として活動

しました。臼田会長、本村

幹事と予算の調整、会員

への会費の請求を行い、

理事としてクラブの運営に

も協力し前年度幹事とし

ての経験からのアドバイスなども少々致しました。クラブ会

計は、一年間の予算そして決算等を目にすることとなり、

実際にクラブがどのように動いているのかとてもよくわかるセ

クションです。尚且つ重要な部分で、皆さんからお預かり
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した会費をどのように大事に使っているかを考えなければ

ならないと思っております。昨年度よりも今年度は会費の

値上げをし、昨年度私が幹事をしていた時に今までの会

費では、この物価高騰の中、会の運営は困難であるとい

う判断から、皆様のご理解を頂き今年度は会費の値上

げをしました。それに伴いまして、今年度は少々会の運

営にもゆとりができ、臼田会長、本村幹事の非常に知

恵を絞った運営 

によって、昨年度よりはやりやすいような運営が出できた

のではないかと思います。また、IM 実行委員として開催

準備から当日運営までお手伝いさせて頂きました。前回

は、田口ガバナー補佐年度でしたが中止となり、私が入

会してから初めての IM でした。何をどう手伝っていいのか、

何をどう動いていいのか全く分からない中で、日々の委員

会の中で自分のやらなければならないことを見つけていき

ました。故に不備が沢山あり、当日お手伝いに入ってくだ

さった皆さんに深く感謝申し上げます。次年度は、会長

エレクトとして会の運営にも携わっていくことになりますけ

れども、引き続きクラブの活動に尽力していきた 

いと思います。一年ありがとうございました。 

 

幹事 本村信人 

── 青少年奉仕、ローターアクト委員会 今野桂子委

員長、ロータリー財団委員

会 岩下誠委員長、米山

記念奨学委員会 尾本

眞二委員長より報告書を

お預かりしていますが、時

間の都合、後日 書面に

て回覧させて頂きます。 

 

 次回例会案内   

プログラム委員会 委員長 高野 悠 

次回は、6 月 17 日（火）、通常例会「今年度の活動

報告②各理事、地区委員」です。担当は理事会。開

会 1２時 30 分。場所はホテルグランテラス千歳です。 

 

 NEWS ＆ TOPICS  

京都・福知山市内の全中学に生理用品 今秋から

全校のトイレに設置へ「今後も、青少年の健全育成

を積極的に支援」 

京都府・福知山西南ロータリークラブは、福知山市の市

立中学校全 9 校を対象に生理用品約 1 万 7 千回分

を贈った。 

経済的な理由や家庭環境の問題で生理用品を入手

できない「生理の貧困」の対策として、2023 年度から市

内の小中学校に寄贈している。市は従来、生理用品を

保健室で手渡してきたが、昨年は試験的に 2 中学校で

トイレに設置し、今秋からは全校に広げる方針。 

29 日に市役所で贈呈式があり、廣田康男教育長に目

録を手渡した山口剛会長は「中学校のトイレへの設置

が予算化され喜んでいる。引き続き青少年の健全育成

を積極的に支援していきたい」と話した。 

 

 SCHEDULE  

6 
月 

ロータリー親睦活動月間 ■RI 国際大会  ■最終例会 

17 日 
通常例会「今年度の活動報告②各理事、地区委
員」[担当/理事会] 

21-25 日 ロータリー国際大会（カナダ・カルガリー） 

24 日 
親睦夜間例会「2024-2025 年度最終例会」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 石川貴美子] 

7 
月 

母子の健康月間 ■RID2510 クラブ活性化ワークショップ 
■親睦例会（千歳 RAC 合同） 

1 日 
親睦夜間例会「クラブ協議会/各理事、地区委員の
活動方針」    [担当/理事会 進行担当/幹事 高野悠] 

8 日 
通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動方針」 
[担当/理事会 進行担当/幹事 高野悠] 

15 日 
移動親睦夜間例会「ロータリアンとしてのワンランク上の
目利き」[担当/親睦活動委員会 委員長 藤本裕之] 
場所/ベルクラシック リアン ※千歳 RAC 合同例会 

22 日 休会（定款第７条第１節：同一週に国民の祝日） 
27 日 RI 第 2510 地区クラブ活性化ワークショップ（札幌） 
29 日 例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 

8 
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 ■千歳ローターアクトクラブ
「市民納涼盆踊り出店事業」支援 ■親睦例会「納涼例会」 

5 日 
通常例会「会員増強」 [担当/会員増強 理事会 進行担
当/幹事 高野悠]クラブ活性化ワークショップ報告・年間目標 

12 日 休会（定款第７条第１節：同一週に国民の祝日） 

23 日 

移動夜間例会「納涼例会 in 千歳市民納涼盆踊り」 
※例会場/グリーンベルト盆踊り会場 
友好石碑清掃、ポリオ募金 
[担当/財団 理事会 進行担当/幹事 高野悠、青少年奉仕・ロ
ーターアクト委員会] 

26 日 
通常夜間例会「創立 35 周年に向けて」 [担当/35
周年実行委員会] 

9 
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 ■千歳ローターアクトクラブ
「市民納涼盆踊り出店事業」支援 ■親睦例会「納涼例会」 
2 日 休会（定款第７条第１節：その他） 
9 日 通常夜間例会「ガバナー公式訪問」 [担当/SAA] 

 RI 第 2510 地区財団補助金管理セミナー（札幌） 
16 日 休会（定款第７条第１節：同一週に国民の祝日） 
23 日 休会（定款第７条第１節：国民の祝日） 

30 日 
通常夜間例会「会員にできる職業奉仕とは」 [担当/
職業奉仕委員会 委員長 白木松敏] 

10 
月 

地域社会の経済発展月間、米山月間 ■世界ポリオデー ■
秋の清掃奉仕活動 ■次年度理事立候補手続き ■地区
大会 ■次年度理事指名委員会設置 

7 日 
通常例会「秋の清掃奉仕活動」 グランテラス敷地内
清掃 [担当/社会奉仕委員会 委員長 村上英恵] 
※次年度理事 立候補・推薦の受付手続き 

11-12 日 RI 第 2510 地区 地区大会（函館） 


